

Antrag Nr. 17-O-11-0089

SPD

Betreff:

Taktverdichtung der Linie 27 an der Haltestelle August-Bebel-Straße [SPD]

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion

Der Ortsbeirat Dotzheim möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, sich für eine Verdichtung der Taktung der Linie 27 an der Haltestelle August-Bebel-Straße einzusetzen.

Wünschenswert ist, dass jeder zweite Bus die Haltestelle bedient, zumindest sollte die Haltestelle dreimal in der Stunde bedient werden.

Begründung:

Die Linie 27 bedient die Haltestelle August-Bebel-Straße zurzeit nur einmal pro Stunde.

Die Haltestelle „Schelmengraben“ an der Hans-Böckler-Straße / Ecke August-Bebel-Straße wird hingegen ca. alle 10 Minuten bedient. Die August-Bebel-Straße ist jedoch sehr steil - es sind erhebliche Höhenunterschiede zu bewältigen. Insbesondere für die Bewohner/innen der Altenwohnanlage August-Bebel-Straße 3-11, aber auch für andere Bewohner/innen der August-Bebel-Straße, die bewegungseingeschränkt sind, Einkäufe zu transportieren haben, mit Kinderwagen unterwegs sind, bedeutet dies einen mühsamen, für manche nicht zu bewältigenden Weg.

Im Rahmen der Bürgerbeteiligung der Sozialen Stadtplus äußerten die Bewohner/innen den Wunsch, dass die Haltestelle August-Bebel-Straße häufiger angefahren wird.

Wiesbaden, 29.11.2017